



## N

### Nuestro archivo

**150 años** | 23 de octubre de 1874

#### Expedición al Perú parece revolucionaria

Se habla mucho, y por esto nosotros no tenemos inconveniente en referirnos también, sobre una expedición que ha pasado para el Perú en un vapor que venía de Europa, cargado de armas y pertrechos. Además de los expedicionarios europeos, se dice que el vapor ha debido embarcar otros en la costa. Es probable que esta atrevida empresa tenga relación con un movimiento en Chiclayo.

**100 años** | 23 de octubre de 1924

#### En la tarde de ayer arribó el "Santa Ana"

Poco después de las 3 de la tarde entró al puerto el buque turístico "Santa Ana", de la Grace Line", nave procedente de Nueva York y a cuyo bordo llegaron muchos pasajeros. Este vapor trae en bodegas abundante carga consignada a firmas comerciales de esta plaza y de los puertos de San Antonio y Talcahuano, para donde zarpará a las 6 de la tarde de hoy. La nave regresará nuevamente a Valparaíso.

**50 años** | 23 de octubre de 1974

#### La difícil situación de las compañías aéreas

La grave crisis de la aviación comercial en el mundo fue señalada con alarma en el curso de la reunión de urgencia convocada en Bruselas por la AEA (Asociación Europea de Líneas Aéreas) y que reunió a los líderes de las compañías de navegación aérea de Europa. Se dice que esta "cumbre" surge del fracaso de negociaciones en San Diego (California) en el seno de la Asociación Internacional de Transporte Aéreo.